

RAPPORTS.

2.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation de planter des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

3.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$10,759.68 re certaines expropriations annuelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

4.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$5,142.50 pour paver la rue Paris.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la "Montreal City Land Co." de céder certaines rues dans le quartier Mercier.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Larivière.

6.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$300 re pose de la pierre angulaire de la Bibliothèque Municipale.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

7.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,471.25 pour paver la rue Callières.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

8.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une interpellation re démolition d'un bâtiment situé au coin des rues Wellington et Madeleine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. O'Connell.

9.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$155.440 re égout collecteur dans le quartier Laurier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—De la Commission Spéciale re rapport du Bureau des Commissaires demandant un crédit de \$9,000 pour acheter l'aqueduc Meese dans le quartier Mercier.

Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport de la Commission Spéciale soit adopté et que, conformément à la recommandation de ladite Commission Spéciale, le rapport du Bureau des Commissaires y annexé soit adopté.

(MM. les échevins L. A. Lapointe, Ward, Boyd et O'Connell dissidents.)

INTERPELLATIONS.

11.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'éch. Denis, au sujet de l'ouverture de la rue Sherbrooke Est; (b) M. l'éch. Bastien, re vente de bestiaux le dimanche.

MOTION.

12.—Sur proposition de M. l'éch. DENIS, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

REPORTS.

2.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

3.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$10,759.68, re certain annual expropriations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

4.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$5,142.50 to pave Paris street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

5.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Montreal City Land Co, to cede certain streets in Mercier Ward.

Consideration deferred at the request of Alderman Larivière.

6.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$300, re laying of corner stone of civic library.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,471.25 to pave Callières street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, replying to a question, re demolishing of building corner Wellington and Magdalen streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Alderman O'Connell.

9.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$155.440, for main sewer, Laurier Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended and that said report be received and adopted.

10.—From Special Committee, re report of Board of Commissioners, for an appropriation of \$9,000, to purchase Meese waterworks system, Mercier Ward.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council, be suspended and that said report of the Special Committee be adopted and that, in accordance with the recommendation of said Special Committee, the report of the Board of Commissioners thereto annexed, be adopted.

(Aldermen L. A. Lapointe, Ward, Boyd and O'Connell, dissenting.)

QUESTIONS.

11.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Alderman Denis, concerning the opening of Sherbrooke street East; (b) Alderman Bastien, re sale of cattle on Sunday.

MOTION.

12.—On motion of Ald. DENIS, seconded by Ald. DUBEAU, it was